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会 議 録 

 

１ 会議名 

第 7回上越市消防団適正配置検討委員会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ あいさつ（公開） 

⑵ 消防団員アンケートの結果について（中間報告）（非公開） 

⑶ 報告書（素案）の検討（非公開） 

⑷ 今後のスケジュールについて（非公開） 

⑸ その他（非公開） 

３ 開催日時 

平成 30年 7月 24日（火） 午後 2時 00分から午後 4時 00分まで 

４ 開催場所 

上越市春日謙信交流館 第１会議室 

５ 傍聴人の数 

0人 

６ 非公開の理由 

  上越市審議会等の会議の公開に関する条例第 7 条第 1 項第 4 号の「意思形成過程」

に該当するため。 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委  員：田村圭子、広瀬幹夫、大滝利彦、杉本正彦、西山新平、山本啓一 

・事 務 局：笠原浩史、淺野克未、田村晋一、岩﨑健治、竹内巨樹、渡邉一真  

８ 発言の内容（要旨） 

岩﨑副課長 ：  本日は、委員の皆様におかれましてはご多用の中、また、大変暑

い中ご参集を賜り、誠にありがとうございます。 

  定刻となりましたので、ただ今から第７回上越市消防団適正配置 

検討委員会を開催させていただきます。 

  本日、進行を務めさせていただきます、危機管理課、岩﨑と申し

ます。よろしくお願いいたします。 

 それでは、次第に基づき会を進めさせていただきます。 
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  「次第２ あいさつ」ということで、田村委員長からお願いしま

す。 

田村委員長 ：  皆さんもこの暑さの中で様々な対応をされているのだろうと思い

ます。今般は、西日本で豪雨災害が起こり、高齢者の方が大勢お亡

くなりになり、2 階に逃げていれば助かったのに、なかなか助けが

届かなかったということで、地元では大騒ぎなっています。では、

誰が助けるのかとなってくると、やはり地域力が非常に大事になっ

てくるのだと思います。避難行動の部分や、また、がれきの片づけ

や元の生活に戻すために行政と一緒に働いていただいている消防団

というのは、重要なんだということが、現地に行きましても実感し

ているところです。 

         こういったことからも、心を引き締めて、上越市の消防団の在り

方についても、我が町で水害が起きたらということも考えながら取

り組んでいかなければいけないと委員長として思ったところです。 

         本日もいろいろと議題があります。議論についても活性化させて

いきたいと思っておりますので、よろしくお願いします。 

 

岩﨑副課長 ：  田村委員長、ありがとうございました。 

         それでは、委員会の公開は、ここまでとさせていただきます。 

なお、委員会終了後、午後 4時 00分頃から田村委員長、広瀬副委

員長からぶら下がりの取材に対応させていただく予定ですのでご承

知おきください。 

報道関係者の皆様は、ご退席をお願いします。 

９ 問合せ先 

上越市危機管理課   TEL：025-526-5111（内線 1864） 

E-mail：kikikanri@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

   別添の会議次第も合わせてご覧ください。 
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